

El ciclista Amores gana en Elda

13/03/2024



El ciclista noveldense Amores ganó la etapa de Elda | Rubén Vico.

El ciclista noveldense Julio Alberto Amores se adjudicó la séptima etapa de la 40 edición del Torneo Interclubs del Vinalopó que se disputó por Elda y comarca en una tarde fría y lluviosa, lo que provocó alguna caída como cuando los escapados tiraban con fuerza en busca de la línea de meta situada en la avenida de Ronda eldense.

El vencedor de la penúltima etapa, de 78 kilómetros de recorrido, invirtió un tiempo de 1 hora, 41 minutos y 44 segundos, el mismo que el murciano Daniel Romero, mientras que en tercera posición llegó Pablo Sánchez a tres segundos de los primeros clasificados.

El Alto de La Torreta, puntuable para el Premio de la Montaña, lo coronó el corredor ilicitano José Manuel Díaz Fenoll, mientras que por la primera meta volante de Salinas pasó el petreense Sergio Verdú Martínez, y por la segunda en la misma localidad el albaceteño Daniel Serrano Navarro.



Momento de la ascensión al Alto de La Torreta en Elda | Rubén Vico.

A falta de la octava y última etapa del 23 de marzo en San Vicente del Raspeig, el maillot rosa de líder está en posesión del valenciano Joan Cebolla España con un tiempo de 9 horas, 51 minutos y 50 segundos, seguido a 21 segundos por Álvaro Marzá Martínez, corredor de Vall d'Uixó, ostentando la tercera plaza el murciano Daniel Romero Hernández a 3 minutos y 2 segundos del líder.

Luciendo el jersey de lunares del Premio de la Montaña figura Francisco Fuentes Gómez, el suéter azul de las metas volantes lo exhibe el madrileño Rafael Mira Esplá, la maglia verde de la regularidad y la roja de primer alicantino están en posesión del villenense Antonio Domene Soriano, y en la clasificación general por equipos manda el Isotech-Dama de Benferri.